

Presidente de Cuba expresa condolencias por muerte de líder de izquierda español



La Habana, 16 may (ACN) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba, transmitió sus condolencias por el fallecimiento de Julio Anguita González, líder español de la Izquierda Unida.

En un mensaje publicado hoy en la red social twitter, el mandatario cubano escribió: Histórico líder español de Izquierda Unida, Julio Anguita, fallece a los 78 años de edad. Lamentamos su pérdida. Nuestras condolencias a familiares, amigos y compañeros de luchas. #SomosCuba.

Julio Anguita González? fue un maestro y político español. A lo largo de su carrera política ostentó distintos puestos: fue alcalde de Córdoba entre 1979 y 1986, secretario general del Partido Comunista de España y coordinador general de Izquierda Unida.

El dirigente político español murió este sábado pasadas las 11 horas, en España, a la edad de 78 años después de que hace una semana fuera ingresado en estado crítico en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Reina Sofía, de Córdoba, tras sufrir una parada cardiaca.

En el último parte médico publicado ayer viernes sobre su estado de salud, el centro sanitario explicó que el exlíder izquierdista se encontraba en estado "crítico". (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222904-presidente-de-cuba-expresa-condolencias-por-muerte-de-lider-de-izquierda-espanol>



Radio Habana Cuba